
Der Holocaustgedenktag 

Ich bin der Meinung, man sollte die Geschichte der Überlebenden weiter erzählen., da so etwas nicht 

vergessen werden darf. Ich finde es auch wirklich schade, dass es immer noch so viele 

Rechtextremisten in Deutschland gibt. Ich schätze und ich hoffe, dass sich so etwas wie der Holocaust 

nicht wiederholt. Doch wenn man in den Nachrichten hört, dass sogenannte Reichsbürger den 

Bundestag stürmen wollen, bekommt man schon ein bisschen Angst. Ich finde aber auch, dass sich 

manche anderen Länder eine Scheibe von Deutschland abschneiden können. Deutschland hat es 

nämlich geschafft, eine Demokratie zu bekommen, die Städte wurden nach dem Krieg wieder 

aufgebaut, die Deutschen haben 1990 West- und Ostdeutschland wiedervereinigt. Kurz gesagt, wir 

Deutsche haben die Wunden, die wir uns selbst zugefügt haben, geheilt, allerdings werden Narben 

immer bestehen bleiben. 

Ich bin froh, dass wir seit fast 76 Jahren in Frieden und Demokratie leben können und hoffe, dass es 

noch lange so bleibt.  
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